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 Мы с Костей дружили с 14 лет. В армию его не забрали, после сложной 

операции в детстве, у него были ограничения по призыву. Пошѐл работать на 

шахту на добычной участок. Закончил техникум, потом был членом ВГК, 

занимал призовые места в  личных  первенствах и  в командных  

соревнованиях, являлся для многих коллег примером. Надежное плечо, 

ответственный работник, имеющий хорошие перспективы для карьерного 

роста. 

Всегда увлекался спортом: после работы прогулка на велосипеде, 

футбол, тренировки, нормативы ГТО. 

 Во время мобилизации 2022 года говорил друзьям, что тоже 

пойдет. И так как все знали, что если Костя что-то решил для себя, 

переубедить его невозможно ни в  чѐм. Решил вопрос с военкоматом о 

снятии ограничения и хотел пойти по контракту в батальон «Корф».  

На этом фото Костя читает письмо от девочки с Хабаровска (которое 

он хранил), хотел вернуться с СВО и найти ее. Хотел большую семью и 

детей. 

Всегда был добрым, с большим уважением и почтением относился к 

своим родителям. Всегда на первое место ставил семью. С большой любовью 

относился к своим сестрам, братьям племянникам. Он всегда был тактичным 

человеком, ему были рады в каждом доме. 

Был таким другом, на которого всегда можно положиться. Больше чем 

друг- брат. Просил меня купить и подарить цветы маме, жене и дочери 

(второй жены от   первого брака). А во время моей срочной службы навестил 

меня в части с пакетом вкусняшек и здоровенным арбузом (это очень яркое 

наше общее воспоминание). 

Ушел в сентябре 2022, с водительскими правами категории В,С стал 

работать на бензовозе. После первого отпуска пошел наводчиком на орудие, 

это было его решение. Так как это уважаемая должность. «Артиллерия – Бог 

войны», говорил Костя. Во время этой работы он понял зачем и почему он 

там. Во время освобождения населенных пунктов наши ребята видели в 

домах календари за 2014 год, это о многом говорило нашим солдатам.  



Стал серьезно осваивать профессию наводчика, достиг отличных 

показателей в знаниях и навыках. В 2024 году получил свою первую  медаль 

за боевые отличия. Его расчѐт уничтожил американскую гаубицу 777.  

Приходит приказ в августе 2024 года, о переводе в штурмовую роту.  

Он достойно принял эту новость. Его назначили командиром группы из 6 

человек.  

Был контужен (перевозили орудие, он в кузове ехал, а водитель погиб) , 

так как медики сказали, что ничего серьезного и другим нужнее, он вернулся 

в строй.  

23 августа предстоял бой за Константиновку, заняли опорный пункт 

противника. Наши бойцы долго не могли взять этот важный объект, несли 

большие потери. Перед боем Костя надел свою медаль, позвонил жене, 

чувствовал как прощался, после успешной операции докладывал в рацию о 

выполненной задаче, противник запеленговал сигнал радиостанции  и прямо 

в это место полетели мины. Трое погибли, двое ранены. Выжившие пытались 

выяснить как там «Кот» (позывной Кости), получили ответ «Кот» в 

эвакуации не нуждается… 

 Очень неоднозначная информация: либо жив, либо уже нет.  

Костя всегда говорил, пока не придѐт официальная информация, 

никому и ничему не верьте. Всякое бывает, люди и через 2 недели приходили 

с поля боя, кто-то даже месяц был ранен.  

Все родные и знакомые пытались унять панику и стали ждать.  

Но новости пришли и принесли горе родным и близким. Он очень не 

хотел быть без вести пропавшим. 

Дьячков Александр, командир орудия, говорит, что Костя никогда не 

боялся показаться глупым, и задавал вопросы, хотел учиться и 

совершенствоваться в своѐм деле. 

Друзьям говорил «Мы пока там, вам там делать нечего» 

  

 

 

 


